港区立赤坂小学校

赤坂だより

やさしさと思いやりのある子 よく学びよく遊ぶ子 心と体をきたえる子

令和 2 年度 7 月号 No 4 号 発行者 校長 齋藤 恵

TEL 03-3404-8602 • 8606 FAX 03-3404-8601 HP http://akasaka-es.minato-tky.ed.jp/

E メール akasaka-es@minato.tky.ed.jp

7月行事予定

		/ 月11 争 / 足	
1	水	B時程5時間授業 全校朝会	lack
2	木	B時程6時間授業 保護者会(上学年)15:10~	A
3	金	B時程6時間授業 保護者会(下学年)15:10~	A
4	土	土曜授業日 相談日	
5	日		
6	月	全校朝会(放送) 委員会	
7	火		
8	水	B時程5時間授業	A A A A
9	木		\blacktriangle
10	金		\blacktriangle
11	土		
12	日		
13	月	全校朝会(放送) クラブ 教育相談週間始	A
14	火	避難訓練	lack
15	水	B時程5時間授業	
16	木		
17	金		
18	土	土曜授業日 相談日	lack
19	日		
20	月	全校朝会(放送)	lack
21	火		\blacktriangle
22	水	B時程5時間授業	
23	木	海の日	
24	金	スポーツの日	
25	土		
26	日		
27	月	全校朝会(放送)	lack
28	火		\blacktriangle
29	水	B時程5時間授業	<u>_</u>
30	木		
31	317	4時間授業 終業式 (下校12:10) 給食終 教育相談週間終	_
*行	事予?	定中の▲は、放課後遊びなし、○はありです	r.

*行事予定中の▲は、放課後遊びなし、○はありです。 今年度は、夏季水泳指導、夏季開放プールはありません。

8・9月の主な予定

- ·夏季休業日 8月1日(月)~24日(月)
- ・避難訓練(引き渡し訓練ではなく通常の訓練) 9月4日
- ·土曜授業日 8月29日 9月5日 9月26日

7月の生活指導目標

「時間の使い方を工夫しましょう」 生活指導部 佐伯 奈那

1学期も残り1か月です。振り返ったとき、生活の中で自分の時間を上手に使うことができるよう、時間の使い方を工夫し、充実した生活が送れるよう学校・家庭が連携することが大事です。また、引き続き手洗い・うがいも徹底するよう指導します。

日本の『スパコン』

校長 齋藤 恵

理化学研究所と富士通が開発した、スーパーコンピューター「富岳」が、計算速度を競う世界ランキングで世界1位になったというニュースが新聞やテレビのニュースで報じられました。この「富岳」は、計算速度の他に、自動車や飛行機の設計などに使う実用的な計算速度、AI(人工知能)開発向けの計算性能、大規模データの解析性能、の4部門で首位になったそうです。

また、「富岳」は構想当初から実用性、汎用性を重視し、企業にも使いやすいことを目指したというところも注目すべき点だそうです。新型コロナウイルスの感染症対策としても、すでに約2千種の既存薬から治療薬の探索に活用されているとのことです。

様々な産業における役割と、人々の多くの期待を背負った「富岳」。この数か月、新型コロナウイルスが猛威をふるい、世界中でロックダウンが実施されました。部品の調達やリモートワークによる現場での人員確保の難しさなど、大変な状況下に置かれながら、研究者たちは地道に開発を続け、結果を出したのです。

この偉業の成し遂げた裏には、これまでどんな困難に 直面しても耐え忍び、立ち直り、そして新たに前に進ん できた日本人がもつ「我慢強さ」「粘り強さ」といった 底力のような力が働いているのではないかと思うので す。今回のコロナ禍においても、早くから感染者が出た ものの、爆発的な拡大には至っていなことなどは、世界 からも注目されているところです。

「富岳」は来年度から本格稼働するそうですので、今後さらにその力を発揮していくことでしょう。そして、 一日も早く治療薬等が見つかり、安心して過ごせる日常 が戻ってくることを願います。

港区教育委員会は、今回、インターネットを活用した家庭学習に取り組むことができない家庭に対して、タブレット端末及びWi-Fiルータの貸出を行いました。今後、改めて児童一人一人にタブレット端末が貸与され、コンピューターを活用した学習が進められていく予定です。プログラミング学習、オンライン授業、様々なことが整備されるまでにはもう少し時間が必要ですが、より効果的な学習ができるよう、学校としても準備を進めてまいります。

* * * * *

7月1日からようやく通常登校になりました。子供たちが教室でそろって学習できる、という当たり前のことがこんなにも難しいことであったのか、ありがたいことであったのかと、しみじみ感じました。同時に、子供たちが安心して学校生活を送れるよう、これまで同様に感染症予防対策に努めてまいります。

なお、今後の予定や学校行事の変更につきましては、 保護者会資料にて説明させていただきます。保護者会を 短時間で実施するため、資料を事前配布いたしましたの で、ご確認いただきますようお願い申し上げます。